
第４回南陽市立荻小学校・宮内小学校統合準備委員会議録（概要） 

日時：令和５年９月２８日（木）  

午後７時００分～８時００分 

場所：金山公民館 ２階 大会議室 

１ 出席者（１４名） ※星宮内公民館長が欠席 

川合統合準備委員会委員長、我妻副委員長、菊地荻小 PTA副会長、加藤宮小 PTA副会長、

山口吉野公民館長、小林金山公民館長、吉水荻小学校長、佐々木荻小学校教頭、八島宮内小学

校長、吉田宮内小学校教頭、鈴木管理課長、佐野学校教育課長、加藤管理課長補佐、志賀学校

教育課長補佐 

 

２ 委員長挨拶（川合委員長） 

  

３ 報告事項要旨（鈴木管理課長） 

 ○前回協議事項 

  ①令和 6年度当初、小滝地区から通う 1年生のバス対応について 

    →原則は 1日 1便ではあるが、下校時は 16時の便のみとなるため、午前中で下校となる小

学校 1年生が昼食無しで待つことになる 

    →現在の運転手と協議し、学校長からの要請があれば増便可能であるということを確認。 

  ②学校備品について 

    →荻小・宮小間で協議をし、決定していくことを確認。 

   

４ 協議事項要旨（座長 佐野学校教育課長） 

（１）各部会の進捗状況について 

  ①総務部会 

・課題となる点について、今後、統合委員会の場で話すというより、事務局と荻小学校、そして

保護者と個別に相談し、決定したことについて統合委員会の場へ報告して良いか 

（提案：管理課長）  → 反対意見なく承認された。 

    ②ＰＴＡ部会 

    ・PTAの組織編成や契約等は基本的に宮小 PTA規約に合わせると思うが、最終的な決定

事項を委員会だより等でお知らせする際は「宮小ＰＴＡに合わせる形で進む」ということで良い

か（提案：管理課長）   → 反対意見なく承認 

  ③教育課程部会 

    ・両校で協議し決定することになっているので、変更有れば教えてもらうことで確認 

    ④整備部会 

   ○スクールバス運行にかかるルート設定等について（説明：管理課長） 

    ・８月２５日（金）に金山公民館において対象世帯に対して説明会を実施した。  

      →10世帯のうち欠席３世帯だったが、そちらへは後日文書で説明会の結果についてお知

らせをしている旨報告。（後日の問い合わせ等は無かったとのこと） 

     （説明会の内容）※管理課長報告 

    ・乗るバスは変わるが、乗る場所、時間について現在と同じ内容であること 

    ・詳細なルートの説明は省いたが、現ルートを通るという認識で聞いてもらったと理解している 



      →今後「委員会だより」等の発行の際に明記予定 

    ・出席者からは、「市民バス、宮中バス、宮小バス３台が走ることが非効率では」との意見や、

「バス運転手が個人への委託になっていることへの懸念」等の意見があったが、おおむね

了承をいただいた。 

        →このことにより、スクールバスについては、来年入学予定の小滝地区の保護者も含め、

全ての保護者との協議が整ったと考えているとの報告がなされた。 

・金山地区の乗車場所については、北から 

「釜渡戸口」→「岩渕」→「小林館長自宅の北側」→「フルーツラインの入り口」 

→「元『かねいちラーメン』への入り口」 

 の五か所、県道をずっと下りてくるルートで了承いただいたとのこと 

     

【統合委員会で出された意見・質問等】 

      ※個人委託の運転手が体調を崩した等の際はどのように解決するのか、見通しがあれば。 

        （質問：宮内小学校長） 

        →現時点で見通しは無いが、代わりの方を見つけなければならない。 

          見つかるまで間が空くようなら、市の技能士での対応も考える必要がある。 

          他学校の理解も必要だし難しい問題もあるので、代替者の確保を最優先に考える。 

          （管理課長回答） 

 

    ※バスは現在吉野公民館の駐車場にあるが、今後はどうしていくのか（質問：川合委員長） 

        →今後も同様の対応とする予定（管理課長回答） 

 

      ※備品については荻小と協議して進めている。（宮内小教頭） 

        →備品搬出で、運送会社に依頼せねばならない等、予算措置が必要なものがあれば   

10月上旬まで教えてほしい。間に合わなければ 3月補正に間に合うように。 

          なお、３月補正であっても、運ぶのは年度内に完了させてもらう必要があるのでよろしく。 

          ピアノを運ぶとなれば、ピアノ処分費用もかかる可能性があるので早めに教えてほしい。 

          （管理課長回答） 

 

      ※例えば、歴史のある「ジャネットさん」人形などは邪険に出来ないので対応願いたい 

        （荻小学校長） 

        →他の備品等と一緒に収蔵しておいてよいのか検討を。（管理課長） 

 

      ※荻小の備品を吉野公民館のイベントで借りていたものもある。ピアノも含め、今後も使用する

可能性があるので配慮願いたい。また、調理も行うのでガスの契約も残してほしい 

（吉野公民館長） 

        →学校と情報共有をはかり調整してほしい。 

          なお、荻小学校の「電気・水道・電話」は残す予定。ガスも検討する。 

 

５ その他   特になし 

６ 次回委員会の日程  １１月３０日（木）午後７時～ 金山公民館 

７ 閉 会 

 


